



www.mg.co.id

## City Sukses Bungkam Aston Villa

**MANCHESTER (IM)** - Manchester City sukses membungkam perlawanan Aston Villa, pada laga lanjutan Liga Inggris di Etihad Stadium, Kamis (21/1) dinihari WIB. Tuan rumah menang lewat gol Bernardo Silva dan Ilkay Guendogan.

Skuad besutan Pep Guardiola seperti biasa mendominasi pertandingan, mencatatkan penguasaan bola hingga 69%. Tapi Villa mengancam lewat serangan-serangan baliknya.

Pemain-pemain seperti Jack Grealish dan Ross Barkley diakui Guardiola membuatnya cukup khawatir. Keduanya punya kualitas untuk mengubah laga dalam sesaat buat tim lawan.

"Saya sempat mendapatkan kesan kami mengontrol laga. Empat pemain top mereka, seperti Jack Grealish, Ross Barkley, rasanya itu wow. Anda merasakan ada bahaya di setiap aksi mereka. Kami sering bisa mencapai garis belakang lawan, tapi tidak bisa mencetak gol. Tapi Bernardo Silva muncul dan golnya membuat perbedaan. Kami kesulitan melawan Brighton di laga sebelumnya. Ada 5-7

menit di mana Aston Villa punya dua atau tiga peluang," ungkap Pep Guardiola kepada BT Sport dan dikutip BBC.

Guendogan juga mengungkapkan hal hampir senada. Menurutnya, Villa tampil dengan determinasi yang tinggi. "Mereka memiliki banyak peluang didukung oleh determinasi yang tinggi. Beruntung kami sanggup memanfaatkan peluang dengan baik," ujarnya di situs klub.

Kini City bertengger di urutan kedua klasemen sementara Liga Inggris dengan nilai 38 dari 18 laga, terpaut dua angka dari MU di urutan pertama yang sudah memainkan 19 pertandingan. ●vit



ILKAY GUENDOGAN  
Pemain Man City

## Madrid Apes di Copa del Rey

**ALCONY (IM)** - Real Madrid terdepak dari Copa del Rey usai dikalahkan tim divisi tiga Alcoyano. Dalam waktu kurang dari seminggu, dua peluang juara melayang dari tangan Madrid.

Langkah Real Madrid di Copa del Rey musim ini cuma sampai babak 32 besar. Mereka terhenti setelah kalah 1-2 dari Alcoyano dalam pertandingan di Estadio El Callao, Kamis (21/1) dinihari WIB.

Madrid sempat unggul lewat gol Eder Militao pada menit ke-44 sebelum dibalas oleh Jose Selbas di babak kedua. Bertarung hingga babak perpanjangan waktu, Madrid akhirnya kalah setelah tuan rumah bikin gol lewat Juanan pada menit ke-115.

Dengan kekalahan itu, Madrid berarti kehilangan dua peluang juara hanya dalam kurang waktu enam hari. Pekan lalu, Los Blancos gagal di Piala Super Spanyol.

Kiprah Madrid di Piala Super Spanyol dihentikan Athletic Bilbao di babak semifinal. Bertanding di La Rosaleda, Jumat (15/1) dinihari WIB,

Madrid kalah dengan skor 1-2 dari Bilbao yang pada akhirnya keluar sebagai juara usai menaklukkan Barcelona.

Kini peluang juara Real Madrid tersisa di Liga Spanyol dan Liga Champions. Di Liga Spanyol, Madrid memang menempati peringkat kedua klasemen dengan 37 poin dari 18 laga. Namun, mereka tertinggal empat angka dari Atletico Madrid yang baru memainkan 16 pertandingan.

Sementara di Liga Champions, Real Madrid akan ditantang Atalanta di babak 16 besar. Pertandingan leg pertama akan digelar di kandang Atalanta pada 24 Februari. ●vdp



EDER MILITAO  
Pemain Real Madrid



Skuad Juventus mengangkat trofi Piala Super Italia.

## Juve Raih Juara Piala Super Italia

"Setelah kalah dari Inter Milan, kami tidak pantas dapat kritik sebanyak itu mengingat apa yang sudah kami lakukan musim ini. Jadi saya senang kami dapat trofi ini," ujar Andrea Pirlo.

**REGGIO NELL'EMILIA (IM)** - Juventus berhasil keluar sebagai juara Piala Super Italia usai mengalahkan Napoli di Stadion Mapei, Kamis (21/1) dinihari WIB. Bianconeri menang 2-0 lewat Cristiano Ronaldo di menit ke-64 dan Alvaro Morata di detik terakhir.

Pelatih Andrea Pirlo pun amat gembira dengan keberhasilan timnya. Sebab ini adalah trofi pertamanya sebagai pelatih. "Saya sangat bahagia, mengangkat trofi pertama saya sebagai pelatih itu berbeda, saya kira bahkan lebih baik daripada saat jadi pemain, karena saya memimpin skuad yang hebat dan di klub bersejarah. Luar biasa," ujar Pirlo kepada RAI Sport seperti dilansir Football Italia.

Pirlo dan Juventus menuju laga melawan Napoli dengan

berada di bawah tekanan. Itu tak lepas dari kekalahan Juventus dengan skor 0-2 dari Inter Milan di Liga Italia akhir pekan kemarin.

Pirlo menilai Juventus tak layak dikritik terus-terusan usai kekalahan di Derby d'Italia. Oleh karena itu, dia gembira bisa membungkam kritik dengan keberhasilan di Piala Super Italia.

"Setelah pertandingan malam itu, kami tidak pantas dapat kritik sebanyak itu mengingat apa yang sudah kami lakukan musim ini, jadi saya senang mereka dapat trofi ini. Itu adalah bagian dari permainan, mudah untuk mengangkat seseorang dan kemudian menjatuhkannya. Saya sudah biasa, karena saya mengalami naik turun selama berkarier," ujarnya.

Sementara itu Ronaldo yakin bahwa sukses membawa pulang Piala Super Italia bisa menjadi suntikan motivasi ke laga lainnya. Rasa percaya diri Juventus bisa meningkat.

"Kami sangat senang dengan kemenangan ini, laga sulit, terutama karena lapangannya buruk, tapi kami menyelesaikannya. Kami menunjukkan sikap berbeda dari penampilan buruk melawan Inter. Itu adalah masa lalu, ini adalah trofi yang sangat penting dan kami berharap ini dapat membuat tim lebih percaya diri di masa depan," kata Ronaldo kepada RAI Sport.

Di Liga Italia, Juventus ada di posisi kelima klasemen Liga Italia dengan 33 poin dari 17 laga. Juventus tertinggal 10 angka dari AC Milan di puncak klasemen dengan 43 poin dari 18 pertandingan.

"Milan dan Inter sangat kuat, tapi saya yakin kami memiliki apa yang diperlukan untuk menang. Ini akan sangat sulit, tapi saya yakin scudetto masih mungkin," kata Ronaldo.

CR7 kini menjadi pes-

epakbola di dunia yang paling banyak mencetak gol. Tambahan satu gol menjadikannya sebagai pemain paling subur dengan 760 gol dari 1.040 pertandingan.

Ronaldo melewati torehan 759 gol milik Josef Bican. Legenda Ceko itu mengoleksi gol-golnya pada periode 1931 sampai 1955. Rincian torehan Ronaldo adalah 658 gol lahari di level klub. 102 gol lainnya dikemas bersama Timnas Portugal.

Di belakang Ronaldo dan Bican ada Pele dengan 757 gol, Romario 743 gol dan Lionel Messi 719 gol. Satu-satunya pemain yang masih aktif di posisi lima besar adalah Messi.

Sementara itu di pihak Napoli, kegagalan penalti Lorenzo Insigne membuatnya kecewa berat sampai menangis. Tendangannya melesar dari gawang meski sudah menggecoh Wojciech Szczesny yang bergerak ke arah berlawanan.

Dengan kegagalan penalti itu, Insigne memperpanjang catatan buruknya. Dilansir Opta, Insigne selalu gagal dalam tiga penalti yang dia eksekusi dalam pertandingan

melawan Juventus di semua kompetisi.

Usai pertandingan, Insigne terlihat menangis saat meninggalkan lapangan. Meski demikian, pelatih Napoli Gennaro Gattuso enggan mengkambinghitamkan penyerangnya itu atas kekalahan timnya.

"Lorenzo tak seharusnya merasa bertanggung jawab. Siapa saja bisa gagal dalam penalti, saya yang pertama bertanggung jawab atas kekalahan ini. Kekalahan ini bukan salahnya. Melihatnya menangis itu menyakitkan, dia bisa saja mencetak golnya yang ke-100 dan memaksa laga lanjut ke perpanjangan waktu, tapi hal-hal seperti ini terjadi dalam sepakbola. Maradona dan Pele kadang juga gagal dalam penalti," ujar Gattuso seperti dilansir Football Italia.

Ini adalah kedua kalinya Napoli jadi runner-up dalam empat kali penampilannya di Piala Super Italia. Sementara bagi Juventus, kesuksesan ini menambah koleksi gelar Piala Super Italia mereka jadi sembilan. ●vit

## Pogba Kembali Tampil Menawan

**LONDON (IM)** - Paul Pogba menjadi penentu kemenangan Manchester United (MU) atas Fulham. Dia mendapatkan pujian, tapi merendahkan dengan bilangan performa tim yang apik.

Dalam pertandingan di Craven Cottage, Kamis (21/1) dinihari WIB, MU menang 2-1. Kemenangan MU itu tak didapat dengan mudah. Setan Merah ketinggalan lebih dulu di menit kelima. Ademola Lookman membawa membawa 'The Cottagers' unggul usai lolos dari jebakan offside.

Edinson Cavani membawa MU menyamakan kedudukan pada menit ke-21. Dia menyambar bola rebound saat kiper Fulham, Alphonse Areola, salah mengantisipasi umpan Bruno Fernandes.

MU sempat kesulitan membongkar pertahanan Fulham. Pogba menjadi penentu kemenangan dengan tendangan jauh melengkung dari luar kotak penalti. Sepakan pemain nomor punggung 6 itu melengkung tak bisa dibendung

oleh Areola untuk membawa MU unggul pada menit ke-65.

Bagi Pogba, itu merupakan gol ketiganya musim ini. "Saya akan bilang yang terbaik dari tim, itu tak cuma mengenai tentang saya. Bermain di kiri atau kanan, selama saya ber-

main saya tahu bahwa saya mempunyai kepercayaan dari para pemain lain. Saat saya ada di lapangan, saya hanya ingin menang dan saya akan melakukan yang terbaik untuk menang," kata Pogba seperti dikabarkan oleh BBC.

Dengan kumpulan 40 poin hasil 19 kali bermain, MU menjadi yang teratas di klasemen Liga Inggris. Tapi Pogba enggan bicara tentang peluang juara. "Masih sangat panjang, masih banyak yang harus dikerjakan. Kami ada di posisi bagus, tapi kami belum melihat apa-apa kami ter-jaja,"

jadi harus bekerja kata Pogba. ●vdp

PAUL POGBA  
Pemain MU



## Bayern Kewalahan Atasi Augsburg

**AUGSBURG (IM)** - Bayern Munich harus kerja keras meladeni permainan Augsburg dalam lanjutan Bundesliga. Die Roten cuma menang 1-0 lewat gol Robert Lewandowski dari titik putih.

Dalam laga di WWK Arena, Kamis (21/1) dinihari WIB itu, Die Roten tampil dominan dalam penguasaan bola di 10 menit pertama, namun gagal melepaskan tembakan.

Bayern berhasil mencetak gol di menit ke-13 lewat eksekusi penalti setelah Rani Khedira melanggar Lucas Hernandez.

Serge Gnabry mengancam gawang Augsburg di menit ke-22. Bola tembakan winger Bayern itu masih dapat diamankan kiper Rafal Gikiewicz.

Serge Gnabry kembali melepaskan tembakan, yang kali ini dari luar kotak penalti di menit ke-37. Laju bola masih terlalu lemah hingga berhasil dibendung kiper lawan.

Bayern hampir memperbesar keunggulan di menit ke-42. Gnabry me-

lepaskan umpan silang ke tiang jauh dan ada Lewandowski yang menyambut dengan tembakan kaki kanan. Bola belum masuk ke gawang setelah cuma menerpa tiang.

Skor 1-0 bertahan hingga turun minum untuk keunggulan Bayern. Augsburg belum mampu melepaskan tembakan di paruh pertama.

Augsburg coba mengancam di awal-awal babak kedua. Marco Richter melepaskan tembakan, namun masih bisa diblok. Bayern tampil kesulitan, berbeda dari babak pertama. Tim tuan rumah beberapa kali melepaskan tembakan dari luar kotak penalti meski belum ada yang mengarah ke gawang.

Bayern masih di puncak klasemen dengan 39 poin dan Augsburg duduk di urutan ke-12 setelah mengumpulkan 19 angka. Leipzig menempel di posisi kedua dengan 35 angka. ●vit

ROBERT LEWANDOWSKI  
Pemain Bayern Munich



**LARUTAN PENYEGAR** cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

Alas Atap, Cladding, Lantai, Loggias, Partisi

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpd@algaecna.net.id